



# Carta del Presidente a inversores y accionistas

Abril 2025

A inversores y accionistas:

En 2024 celebramos 30 años de trayectoria, tres décadas en las que hemos acompañado a nuestros clientes hacia su propio futuro digital y hemos construido juntos un equipo con unas capacidades excepcionales. Desde nuestros inicios en 1994, hemos evolucionado hasta convertirnos en un referente en el sector tecnológico, impulsando la digitalización de empresas y administraciones públicas en muchos territorios, con presencia física en 10 de ellos. Durante este tiempo, hemos mantenido firme nuestro **propósito: crecer haciendo crecer**. Crecer junto a nuestro equipo, a nuestros clientes y a nuestro entorno, generando valor a través de la tecnología. Sin duda alguna, **la incorporación al BME Growth (entonces MAB) en diciembre de 2010, en el que actualmente somos la empresa decana y una de las de mayor capitalización**, ha sido un impulso incuestionable y no se puede entender nuestra evolución desde entonces sin todo lo que ha representado participar en ese mercado.

La tecnología ha sido siempre el eje de nuestra evolución, pero son las personas quienes han hecho posible que Altia sea hoy lo que es. **En 2024 hemos superado los 4.000 profesionales**, el equipo más cualificado y con mayor proyección de nuestra historia.

Hoy no somos solo una compañía, **somos un grupo consolidado**, una red de talento global que une conocimiento, experiencia e innovación. Juntos, hemos construido algo más grande que la suma de nuestras individualidades: una visión compartida de crecimiento, impacto y futuro. Este 2024 continuamos reforzando

nuestra presencia internacional con la apertura de nuevas oficinas en Castelo Branco (Portugal), Rotterdam (Países Bajos), Dubái (Emiratos Árabes) y Dundalk (Irlanda), consolidando nuestra presencia global y ampliando nuestra capacidad de generar impacto. Un buen ejemplo de la dimensión internacional de nuestro Grupo es haber logrado en este año el **proyecto más grande de nuestra historia al liderar el consorcio seleccionado para ejecutar el desarrollo y mantenimiento de las aplicaciones de la Oficina Europea de Patentes (EPO)** durante los próximos cinco años, lo que demuestra nuestra capacidad para abordar retos tecnológicos de gran escala. Este logro, junto con nuestro reconocimiento dentro del top 50 del Ranking Líderes Computing 2024, refuerza nuestra posición como un socio estratégico en el ámbito tecnológico, impulsando la innovación y consolidando nuestra presencia en el mercado internacional.

Hemos cerrado el año con la **adquisición de IN2**, una operación que refuerza nuestra **presencia en Cataluña** y con la que **ampliamos la cartera de soluciones tecnológicas** en sectores estratégicos como sanidad, servicios sociales, turismo y transporte. Y hemos comenzado el ejercicio 2025 con otra adquisición, la actividad de la unidad de negocio de Data, IA y Formación de Verne IT que, aunque no afecta al comportamiento de 2024, sí apuntala el crecimiento y refuerza nuestro compromiso para seguir avanzando en el ejercicio en el que ya nos encontramos.

El esfuerzo de crecimiento exterior, que incide directamente en la cuenta de resultados pero que, sin duda, se traducirá positivamente en resultados futuros aún mejores, y el tener que navegar en un entorno de presión continua sobre los gastos de personal que no siempre pueden trasladarse al mismo ritmo en tarifas ha supuesto un mínimo estancamiento en la rentabilidad: hemos incrementado la cifra consolidada de negocio hasta alcanzar los 255,6 millones de euros, un 5,9% más que en 2023, sin incluir en aquélla los ingresos obtenidos en 2024 por las recientes incorporaciones de IN2 y Verne, si bien, el EBITDA, que ha superado los 25 millones de euros, se ha mantenido en línea con el resultado del año anterior. En términos relativos, el margen EBITDA fue del 9,7%, ligeramente inferior al 10,4% registrado en 2023.

Cuando llegamos al momento de la verdad, que es el Beneficio Neto, y al contrario de los juegos malabares que solemos ver en otras compañías para evitar extenderse y explicar la variable fundamental, observamos una ligera desaceleración en rentabilidad: el Beneficio Neto consolidado alcanzó los 15,4 millones de euros, un 0,5% más que en el ejercicio anterior, aunque el margen neto se queda en un 6% frente al 6,3% del ejercicio anterior. Debo insistir en todo caso en que **los resultados reflejan estabilidad en los beneficios en un contexto de importantes inversiones.**

Desde la perspectiva del balance, el crecimiento del 9,2% respecto a 2023, con un activo que pasa de 153,1 a 167,1 millones de euros, subraya la buena salud financiera del Grupo. Este fortalecimiento se apoya en unos recursos propios que han aumentado un 15,5%, reforzando así la solvencia de la compañía. **Altia mantiene una política prudente de autofinanciación y acceso táctico y en lo imprescindible al endeudamiento**, lo que se refleja en su capacidad para seguir generando valor a largo plazo, sin el pesado lastre de la deuda, compañera habitual e inseparable de asombrosos crecimientos que vemos en nuestro entorno.

Y como cotizamos y nuestros accionistas e inversores esperan año a año noticias al respecto en estas fechas, les traslado que el Consejo de Administración ha **propuesto un dividendo total de 0,06 euros por acción, un 20% más que el repartido en 2023, lo que representa un reparto de 4,1 millones de euros, equivalente al 26,7% del beneficio neto consolidado**. De esta cantidad, 2,47 millones de euros ya fueron abonados como dividendo a cuenta en diciembre de 2024, y el resto se someterá a aprobación en la próxima Junta General Ordinaria prevista para mayo. Con esta propuesta creemos conseguir un prudente equilibrio entre resultados, retribución y autofinanciación. Pioneros en el BME Growth en canalizar resultados al accionista, no nos hemos apartado nunca de esa línea sensata de remunerar a quienes confían en nosotros como un vehículo adecuado de crecimiento a largo plazo en los mercados financieros en los que competimos con las principales y más importantes compañías del país.

Este año también ha supuesto un hito clave en nuestro compromiso con la sostenibilidad. Nos hemos adherido al **Pacto Mundial de las Naciones Unidas**, reforzando nuestra apuesta por los **criterios ESG** (ambientales, sociales y de gobernanza) **como base de nuestra estrategia**. Queremos que nuestro crecimiento sea responsable y sostenible, asegurando que cada avance contribuya a un futuro mejor para las personas y el planeta.

A lo largo de estos 30 años, hemos recorrido nuestro propio camino, con una visión independiente y al margen de grandes grupos o fondos. **Seguimos marcando nuestra estrategia con autonomía, lo que nos permite mantener la cercanía con nuestros clientes y equipos, creciendo con solidez, pensando en largo plazo y manteniendo intactos nuestros valores**. Sabemos que el sector tecnológico afronta un contexto cada vez más competitivo y con márgenes de rentabilidad más ajustados, pero confiamos en nuestra capacidad para seguir evolucionando y aprovechando cada oportunidad para construir el futuro que queremos.

En Altia, seguiremos creciendo junto a nuestros clientes, nuestros profesionales y nuestro entorno, impulsando la innovación y **apostando por la tecnología como motor de cambio positivo**.

Para finalizar, quiero agradecer a todos los que han formado parte de nuestro viaje durante estos 30 años: **a nuestros profesionales**, que son el alma de Altia; **a nuestros clientes**, que confían en nosotros para resolver sus retos tecnológicos; **a nuestros accionistas y a los inversores** que nos siguen y confían en nosotros; y a todos los que nos han acompañado en este camino. **Sigamos avanzando juntos, con determinación, visión y pasión por la innovación**.

**Constantino Fernández**

*Presidente del Consejo de Administración*